



AMERICA MEJIA MISIONERA A ESPAÑA



Amados amigos y hermanos:

Dios les bendiga abundantemente en este tiempo tan atípico que estamos viviendo, ¡agradecida a Dios por su cuidado y por saber que hay una iglesia que está clamando a Dios por nuestras vidas! Un desafío de Dios tanto para el misionero como para la iglesia enviada, gracias...

En cuanto a este tiempo estoy en Argentina aun, estoy siendo movilizada para movilizar a la iglesia local, por la gracia de Dios junto a un grupo de gente apasionada por la obra misionera que usando las redes tratamos de alguna manera de mantener informada a las congregaciones de la zona en la cual estoy viendo en este tiempo, así por medio de una red que se ha podido formar de más de 75 personas intercediendo semanalmente por cada necesidad de nuestros misioneros y nuestro país. Algunos del equipo ha y aún están pasando por el flagelo del virus, pero eso no nos ha podido detener en la labor, también hemos decidido no parar en las actividades distritales, ya que la obra del Señor no para, por supuesto esto ha sido muy bien recibido, entendiendo el tiempo que estamos viviendo.

En cuanto a la salud ; desde hace 3 meses comencé con un sangrado por lo cual fui al hospital donde por medio de una tomografía pudieron ver un engrosamiento del endometrio no normal aumentado en su volumen 3 veces más de lo normal, por lo que me están haciendo estudios prequirúrgicos ya que tendré que ser intervenida quirúrgicamente para ver las causas y también biopsias , llevo dos meses y medio haciendo los estudios, solo quedan dos para los resultados que en dos semanas aproximadamente estarán, para así poder solicitar la orden de internación.

En estos momentos estamos aislados por síntomas compatibles con Covid, yo y mi hijo Pablo que estamos esperando el resultado en esta semana Dios mediante.



Seguimos esperando en Dios el tiempo para regresar al campo misionero, mientras tanto, a través de la red social seguimos compartiendo desde el corazón de Dios. ¡Gracias a las iglesias que me han invitado a sus tiempos de Misiones!.. como siempre digo es un placer compartir desde el corazón de Dios animando a ir una milla más, y no es una frase de cajón, lo creo

realmente.

¡Dios les siga bendiciendo para bendecir, les amo amados amigos, hermanos!!juntos para alcanzar a los que no han sido alcanzados “Como nunca antes” y “Aferrados al Timón”...hasta pronto



AMERICA MEJIA MISIONERA A ESPAÑA



Motivos de oración:

- *Por mi salud, la operación que pronto pueda tener la fecha para la operación, guiando a los médicos, el médico de los médicos tiene siempre la última palabra.*
- *Por el grupo de Movilizadores de Zona Oeste, más iglesias, personas comprometidas a sostener la soga a los que han sido enviados que se pueda consolidar el equipo de trabajo, estrategias y proyecto guiados por Dios, para este año, multiplicación en los intercesores e iglesias a favor de la obra misionera.*
- *Por puertas abiertas en Europa para el próximo periodo sumarme a la visión de extensión del Reino.*
- *Por renovación de las visas para España.*
- *Por más iglesias apoyando financieramente y en oración.*

Para contactarme:

americamejia30@hotmail.com / caldasmision@yahoo.es

Móvil: +54 9 11 3286 3322

[Facebook.com/america.a.mejia](https://www.facebook.com/america.a.mejia)

[facebook.com/americaargentina.mejiabarraza](https://www.facebook.com/americaargentina.mejiabarraza)